# わたしのか、こう

今年度で創立50周年! 温かい心を未来へつなぐ小学校







学校中をぽかぽかに ぽかぽかハート

友達や先生など、 周囲の人の良いとこ ろをハート型のメッ セージカードに書 き、相手に渡します。 私たちも「いつも笑 わせてくれてありが



とう」「忘れ物がなくてしっかりしてるね」などのメッ セージをもらい自信になりました。また、友達をよく 見ることで、相手の気持ちが分かるように。お互いの 良いところを知るきっかけになっています。

## 幼稚園とも仲良く一緒に



敷地内の平岡東幼稚 園とは行事などを通じて 交流しています。園児の 皆さんとふれあうと「自 分もこんなに小さかった んだな」と感じます。



9月の交流給食では小 学校に招き、クイズをし たり、机を並べて給食を 食べたりしました。初対 面ではお互い緊張しまし

たが、最近の遊びや好きなことの話で盛り上がりま した。



次回は 野口北小学校!

みんなの好きな加古川をシェア!



b.b.loveandpeace

#河川敷 #雨上がり

💼 5月号写真特集でも取り上げたリフレクション の手法です。きれいな反射ですね。



kuriyamayukiharu

#加古川花火大会2025

🕝 いろいろな場所の花火が見られるのは、分散 型花火大会ならではですね。

## 加古川市公式Instagramを フォローして投稿しよう!

加古川市公式インスタグラム (kakogawa\_citypromo)をフォロー、 「kakogawa\_citypromo」をタグ付けし、 #かこがわスナップを付けて投稿してください。

